
Ich habe mich für eine Ausbildung entschieden, da der Beruf mich sehr angesprochen hat. Durch 

verschiedene Praktika konnte ich mir die Eindrücke verschaffen. 

2019 habe ich die Ausbildung bei der Stadtverwaltung Bad Kreuznach begonnen und bin somit im 2. 

Lehrjahr. Alle 3 Monate wechsle ich zu einem anderen Amt um so viele Einblicke wie möglich zu 

erhalten. 

Besonders Spaß macht mir in der Ausbildung die Vielfalt. Als Auszubildende habe ich die Chance 

Verantwortung zu übernehmen, Telefonate alleine zu führen, mit Kunden zu sprechen und unter 

Druck und Stress Ruhe zu bewahren. 

Ich empfehle die Ausbildung wegen der Vielfältigkeit der einzelnen Aufgabenbereiche und der 

Sachbearbeitung. 

Die Ausbildung ist dual. Das bedeutet die Schule ist abwechselnd zur Arbeit und so kann ich gelerntes 

in der Schule mit der Arbeit gut verbinden und umsetzen. 

Durch verschiedene Workshops für uns Auszubildende werden unterschiedliche Themen behandelt. 

Dort arbeiten wir als Team zusammen und erarbeiten uns Ideen die dann umgesetzt werden können. 

Ich würde mich jederzeit wieder bei der Stadtverwaltung Bad Kreuznach bewerben und eine 

Ausbildung beginnen. 

 

Sophie, 19 Jahre, 2. Ausbildungsjahr 

Verwaltungsfachangestellte   

  


